

UBUNTU / KNOOPPIX



Dr. Herbert GASSNER, Mark SHUTTLEWORTH, Paris, 2009

Ich habe Mark SHUTTLEWORTH beim „*Open World Forum 2009*“ in Paris persönlich kennengelernt. Diese Veranstaltung fand am 1. und 2. Oktober 2009 statt – rund 160 Vortragende aus 20 Ländern trafen mit an die 1600 Besuchern/Besucherinnen zusammen. Ich wurde als Vortragender von der Europäischen Kommission eingeladen und referierte einerseits über das OSOR-Projekt der EU (welches im Jänner 2007 startete), anderseits über die Erfahrungen in der österreichischen Justiz, die im Jahr 2008 auf OpenOffice.org umsattelte.

<https://joinup.ec.europa.eu/collection/open-source-observatory-osor/news/freie-software-sterreich>

<https://joinup.ec.europa.eu/collection/open-source-observatory-osor/news/öffentliche-ausschreibungen-u>

Ubuntu LTS (Long Term Support) – Versionen erscheinen alle zwei Jahre im April, sie werden dann fünf Jahre mit Updates versorgt. Halbjährlich gibt es Zwischenversionen. Es gibt eine Vielzahl von diversen „*Ubuntu-Flavours*“ wie **Kubuntu**, **Xubuntu**, **Lubuntu** etc.

Mark SHUTTLEWORTH wurde 1973 in Südafrika geboren.



Dipl.-Ing. Klaus KNOPPER (links), Dr. Herbert GASSNER, auf der CeBIT in Hannover

Klaus KNOPPER wurde 1968 in Ingelheim am Rhein geboren. Er schuf die Live-Linux-Distribution KNOPPIX.